

**COMPTE RENDU DE LA RENCONTRE RÉGULIÈRE
DU CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT
TENUE LE MARDI 2 MAI 2023 À 19 h**

Séance régulière du conseil d'établissement de l'école secondaire de Saint-Marc dument convoquée et tenue en ligne sur Teams le mardi 2 mai 2023 à 19 h.

Sont présents mesdames et messieurs :

Mégane Anctil, Valérie Côté, Jean-François Croteau, Lalina Fournier, Hélène Frenette, Annick Lambert, Julie Leclerc, Christine Naud, Marie-Christine Naud, Andréanne Proulx, Camille Rancourt-Duchesne, Mylène Robitaille, Dominic Rouleau, Christian Ste-Marie et Nancy Trottier.

Sont absents madame Jasmine Bertrand ainsi que monsieur Sylvain Morissette.

Adoption de l'ordre du jour

C.E.31/22-23 Madame Julie Leclerc, appuyée par madame Hélène Frenette, propose l'adoption de l'ordre du jour avec l'ajout suivant : le DEP, recyclage, camps de sélection du PDBF.

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ

Adoption et suivi du compte rendu de la réunion du 28 mars 2023

C.E.32/22-23 Madame Christine Naud, appuyée par madame Marie-Christine Naud, propose d'adopter le compte rendu de la réunion du 21 février 2023.

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ

Période de questions du public

Aucune question.

Rapport des membres

Élèves

Madame Mégane Anctil résume la journée d'accueil des 6^e années en ce 2 mai. Monsieur Croteau confirme que la journée s'est bien déroulée.

Elle souligne aussi les voyages et galas qui battent leur plein.

Aussi, elle remercie Alcoa pour le soutien financier et en bénévolat pour le travail de relooking de la bibliothèque. Columbia Forest Product fournira aussi des panneaux pour compléter le projet.

Elle mentionne également en rafale :

- le lancement du projet de dek hockey par madame Ariane Lefebvre ;
- le groupe d'option art dramatique sec. 3, 4 et 5 ont présenté leur pièce le 19 avril dernier ;
- Roxanne Cloutier se retrouve à la une du Courrier de Portneuf pour sa performance au concours Lab Créatik.

Comité de parents

Madame Leclerc nous informe qu'elle n'a pas pu assister à la dernière rencontre.

Enseignants

Madame Annick Lambert commence par féliciter Mégane Anctil pour sa participation au CE. Aussi, elle rappelle que le gala méritas est reporté au 30 mai et elle informe les parents qu'une animation pour contrer le vapotage aura lieu dans tous les groupes le 15 mai prochain.

Monsieur Christian Ste-Marie explique comment le gala sportif procédera pour arriver à couvrir toutes les équipes : 25 au total cette année.

Madame Christine Naud invite les parents à assister au défilé de mode.

Professionnels

Madame Corinne Vézina voulait souligner les impacts positifs du projet Domaine alliance ainsi que du comité Étincelles.

Madame Montminy nous informe que 2 élèves de 5^e secondaire participent actuellement à la Journée découverte en science de la santé à l'université Laval. De plus, elle mentionne qu'elle ira en classe, le mercredi 24 mai, pour présenter les programmes de prêts et bourses aux finissants.

Personnel de soutien

Madame Trottier explique que le comité de la serre a tenu un bar à salade gratuit pour souligner le mois de la nutrition et madame Portelance en a profité pour offrir des fromages commandités par la fromagerie de Saint-Raymond, Alexis de Portneuf.

Membre de la communauté

Monsieur Morissette est absent.

Fondation

Monsieur Rouleau rappelle que le défilé sera présenté ce vendredi 5 mai à la salle Claudia-Ébacher.

Approbation des sorties éducatives/dérangement à l'horaire

C.E.33/22-23 Monsieur Jean-François Croteau, appuyé par madame Camille Rancourt-Duchesne, propose d'approuver les demandes de :

- Émilie Savard pour une sortie au centre Adréaline Urbaine de Trois-Rivières avec les membres du club plein air le 13 avril dernier, en avant-midi ;
- Ariane Lefebvre pour deux tournois de Dek Hockey pour les élèves du Zénith inscrits à l'activité les 12 et 26 mai ;
- Émilie Savard, Annick Darveau et Thomas Trottier pour la tenue du Triathlon le 1^{er} juin, en après-midi, pour toute l'école ;
- Les enseignants de mathématiques pour un gel en mathématiques (C1) pour tous les élèves (sauf CST-5) le vendredi 2 juin en avant-midi ;
- Annick Darveau pour la Grande récompense Fillactives le 18 mai, à la base de plein air de Sainte-Foy, pour les élèves inscrites.

APPROUVÉES À L'UNANIMITÉ

Adoption du plan de lutte contre la violence et l'intimidation

C.E.34/22-23 Madame Mylène Robitaille, appuyée par madame Andréanne Proulx, propose d'adopter le plan de lutte contre la violence et l'intimidation tel que présenté par monsieur Rouleau.

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ

Organisation scolaire 2023-2024

Monsieur Rouleau explique les prévisions de l'organisation du 30 mars.

Informations concernant le cours CCQ

Monsieur Rouleau mentionne que le ministère reporte l'implantation en 2024-25. Toutefois, les enseignants concernés pourront procéder à une transition dans leurs milieux respectifs.

PAI

Monsieur Rouleau annonce que l'ESSM offrira une classe PAI l'an prochain. Il en profite pour présenter la formule qui sera appliquée.

Madame Marie-Christine Naud s'informe quant aux critères de sélection advenant le cas où nous aurions plus de demandes que de places. Monsieur Rouleau explique que les élèves de secondaire deux sont priorités dans le processus.

Suivi Plan d'engagement vers la réussite (PEVR)

Monsieur Rouleau présente les grandes orientations du PEVR ainsi que les objectifs liés à chacun d'entre eux.

Projet PDHÉ

Monsieur Rouleau informe le CE du projet présenté par monsieur Marc Hamelin, entraîneur du PDHÉ, pour vivre un tournoi de hockey en Floride en janvier 2024 avec les élèves de 5^e sec. appartenant au programme.

Autres sujets :

Le DEP

Madame Trottier souligne que la vitrine du DEP met principalement en valeur les sucreries. On a l'impression que ce sont les plus gros vendeurs et on se questionne à savoir si c'est en accord avec ce qui avait été entendu au départ. Monsieur Rouleau fera un suivi.

Recyclage

Monsieur Croteau demande si l'école souhaite sensibiliser les élèves au recyclage et au tri des déchets, notamment des cannettes et bouteilles. Monsieur Rouleau poussera l'idée plus à fond.

Madame Trottier partage son vécu en lien avec ce sujet et explique qu'elle a malheureusement constaté que les élèves n'appliquent pas bien les consignes ce qui amène le « souillage » des bacs.

Madame Julie Leclerc en profite pour questionner la direction par rapport à la vente de Gatorade à la cafétéria.

Camps de sélection du PDBF

Madame Marie-Christine Naud rapporte des commentaires de parents du primaire en lien avec les communications à la suite de ces camps. On comprend que les parents souhaitent avoir un retour d'information, peu importe que leur enfant ait été pris ou non dans l'équipe.

Monsieur Ste-Marie ajoute que le personnel concerné réfléchit à une manière d'inviter les jeunes non sélectionnés à rejoindre les équipes du Zénith parascolaire plutôt que de leur annoncer un refus.

Date de la prochaine rencontre

La prochaine rencontre aura lieu le mardi 13 juin 2023 à 19 h.

Levée de l'assemblée

C.E.34/22-23 La levée de l'assemblée est proposée par madame Nancy Trottier et appuyée par madame Julie Leclerc à 20 h 18.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

Marie-Christine Naud, présidente

Dominic Rouleau, directeur